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Товарищи сталеплавильщики! 
Широко развернем социалистиче

ское соревнование за достижение 
максимального уровня производст
ва каждой мартеновской печи. От
метим второй год исторической се
милетки новыми успехами в труде! 

Цена 15 коп. 

Илет рейд за автоматизацию и механизацию 

Горняки совершенствуют 

Горняки рудника горы Магнит
ной с задачами рейда по автома
тизации и механизации производ
ства ознакомились хорошо. Здесь 
создано 15 рейдовых бригад, в 
которых участвует 120 человек. 
Среди них — 70 рабочих. 

Все они разъясняют значение 
рейда, привлекают к участию в 
нем больше трудящихся, непо
средственно связанных с произ
водством. В штаб рейда уже по
ступило более 40 предложений. 
Все они хорошо продуманы авто
рами, представляют интерес. До
статочно сказать, что отклонено 
при рассмотрении только 4 пред
ложения. 

Долго шлифовка и притирка 
клапанов моторов бульдозе р о в 
производилась вручную. Работа 
занимала много времени, а каче-

Ш е ф с т в о 
над бригадой 
Как-то получилось, что в нашу 

школу поступило много учащихся 
из термического отделения. Толь
ко из одной второй бригады у нас 
занимается пять человек: А. Ф. 
Саенко, Ф. А. Александров, Д. С . 
Озерных, И. П. Кожевников, Д. М. 
Астафьев. Эти учащиеся слу
жат примером для остальных. 
Они аккуратно посещают все за
нятия. Тщательно готовятся к 
урокам. Успешно идут у них дела 
и в цехе. Вторая бригада борется 
за звание коллектива коммунисти
ческого труда. Поэтому у препо
давателей возникла мысль взять 
над ней шефство, чтобы помочь 
рабочим в расширении их круго
зора, пробудить интерес к знани
ям, книге. Лекцию «Новости нау
ки и техники» там прочитала 
учитель А. П. Ильенко, А. К. 
Мяльдизина работает над темой 
«Сон и сновидения», чтобы потом 
выступить с ней перед термиста
ми. А. С . Моисеева проведет здесь 
беседу «В чем красота человека». 

В. И. ЛЕОНОВА, 
преподаватель школы 

рабочей молодежи № 1 . 

ВНИМАНИЮ 
ПРОПАГАНДИСТОВ! 

13 ф е в р а л я в 9 ч а с о в утра 
в Д о м е культуры металлур
гов ( П р а в ы й берег) состоит
с я с е м и н а р пропагандистов* 
к р у ж к о в по конкретной эко
номике, т е к у щ е й политике и 
политшкол С т а л и н с к о г о рай
она. 

Сталинский РК КПСС. 

ство шлифовки и притирки 
было не "на высоте, остав
ляло желать лучшего. При
задумался над этим маши
нист бульдозера т. Алексе-
енко. Обмозговав, в н е с 
предложение механизиро
вать эту работу. Предложе
ние приняли и внедрили. 

И что же? Работа уско
рилась, а качество притир
ки и шлифовки стало еще 
лучше. 

Начальник участка В . Шевчен
ко также активно участвует в 
рейде. В недалеком прошлом он— 
машинист экскаватора, работал и 
учился, и теперь — горный мас
тер. Знание дела и забота об об
легчении труда подсказали ему 
способ применения пневматиче
ских ключей при сборке гусенич
ных звеньев бульдозера. Он подал 
предложение, которое принято и 
осуществлено. Оно значительно 

производство 
облегчило труд, а о темпах и го
ворить нечего—ускорилась рабо
та, повысилась производитель
ность труда. 

Дельное предложение внесли 
механик пневматического цеха 
т. Левин и начальник электро
участка т. Хвалев. Они разрабо
тали систему автоматизации ста
ционарной насосной с т а н ц и и . 
Внедрение этого предложения по
зволит высвободить около десят
ка рабочих на этом участке. 

Многие и другие предложения 
заслуживают внимания, повышают 
производительность труда, облег
чают работу. Нет сомнения, что 
активность рационализаторов во 
время рейда не ослабнет и в даль
нейшем. А. ТИХОВИДОВ, 

начальник штаба 
рейда рудника. 

Внедрено ценное мероприятие 
Много неудобств представляло 

в цехе подготовки составов от
рывание слитков от изложниц на 
участке первого стрипперного от
деления. Прихваченные к поверх
ности слитков изложницы прихо
дилось везти на второе отделение. 
Это не только затягивало процесс, 
но и разрывало плавку —часть 
слитков с первого стриппера шла 
в нагревательные колодцы сля
бинга, а другая — на блюминг. 

Помощник начальника цеха по 
оборудованию т. Тарасов, механик 
т. Зайсанов и я разработали при
способление для обрывания уши
ренных кверху слитков при по
мощи кранов №!№ 5 и 6 первого 

стрипперного отделения. Предло
жение принято и уже внедрено. 

Интересное предложение внес 
машинист крана т. Ганенков. Он 
предложил изменить цапфу при
быльных надставок с таким рас
четом, что это ускорит раздева
ние плавок. Это предложение бу
дет осуществлено и поможет повы
сить производительность труда 
крановщиков. 

Электрик т. Шаповалов пред
ложил упорядочить управление 
краном Л8 6 ; вынести управление 
на низ. Это улучшит работу ма
шиниста и слесаря при ремонте 
тележек изложниц. 

И. Р Ы Б А Л К О . 

Идет трудовая вахта 
Откликнувшись на призыв мар

теновцев печи № 13, сталевары 
и подручные сталеваров печи № 6 
делом подкрепляют свои обяза
тельства на ленинской вахте. По
ставив цель — сварить во втором 
году семилетки 280 тысяч тонн 
стали, печные бригады за 9 дней 
февраля выдали сверх задания 
270 тонн металла. 

Дружно трудится на вахте и 

коллектив печи № 10, где печ
ными бригадами руководят стале
вары тт. Ладанов, Рубанов, Ули-
чев и первый подручный сталева
ра т. Борисов. Здесь девятиднев
ное задание перевыполнено на 
615 тонн. 

Сотни тонн сверхпланового ме
талла сварили мартеновцы печи 
№ 2 и ряда других печей второго 
мартеновского цеха. 

Собрали металлолом 
Иод рабочей площадкой второго 

мартеновского цеха с давнего вре
мени скопилось много ненужных 
деталей механизмов, металличе
ской ломи. Это только мешало ра
ботающим там слесарям. 

На днях руководители электри

ков и слесарей организовали суб
ботник коллектива пятой бригады 
по очистке этого участка от ме
таллолома. Поработали дружно, 
навели порядок и собрали 80 тонн 
металлической ломи. 

Д. ГУДКОВ. 

Крзпнзт дружба хлеборобов и котельщиков 
Коллектив котельно-ремонтного 

цеха комбината продолжительное 
время шефствует над совхозом 
«Путь Октября». Котельщики не 
раз бывали в совхозе, не раз ока
зывали своим подшефным практи
ческую помощь при монтаже обо
рудования мастерских, в органи
зации ремонтной базы. 

После декабрьского Пленума 
ЦК КПСС работники котельно-ре
монтного цеха решили усилить 
помощь труженикам сельского хо
зяйства. 

Готовясь к обсуждению итогов 
работы Пленума на открытом пар
тийном собрании, котельщики со
общили об этом собрании в совхо
зе и пригласили товарищей из 
совхоза присутствовать на этом 
собрании, принять участие в его 
работе. 

На днях состоялось такое соб
рание. На нем присутствовали ра
ботники совхоза. 

В ближайшие дни котельщики 
побывают у своих подшефных. 

Семилетним планом предусмот
рено значительное увеличение про
ката. Определенный вклад долж
ны внести и прокатчики нашего 
комбината, в том числе коллектив 
листопрокатного цеха № 1. О д н а к о 
увеличение производства тонкого 
листа в первом цехе невозможно 
без ввода в действие новых мощ
ностей. Д а ж е сейчас для успешно
го выполнения производственной 
программы второго года семилет
ки участок нагревательных печей 
не в состоянии обеспечить прокат
ный стан горячим подкатом. Н о 
ведь кроме этого листопрокатный 
цех № 1 поставляет металл второ
му и третьему цехам. Поэтому для 
увеличения производства всех 
трех цехов здесь начато строи
тельство нагревательной печи № 4. 

Строительство ведется хозяйст
венным способом. Необходимо вы
полнить большой объем работ, на 
который отпущено около 11 мил
лионов рублей. В строительстве 
мощного агрегата принимают уча
стие строительный цех У К С а и от
дел главного механика комбината, 
тресты «Востокметаллургмонтаж» 
и «Уралстальконструкция» и дру
гие организации комбината и го
рода. 

П о графику, утвержденному ди
ректором комбината, нагреватель
ная печь № 4 д о л ж н а вступить в 
строй действующих агрегатов цеха 
1 июля нынешнего года. О д н а к о 
есть ряд серьезных обстоятельств, 
высказывающих опасения за на
меченный график. 

Так* например* А чертежах* ц** 

На с т р о и т е л ь с т в е н а г р е в а т е л ь н о й 

печи № 4 

НАШИ ПРЕТЕНЗИИ 
данных Магнитогорским отделе
нием Гипромеза допущен ряд 
серьезных ошибок. Из-за непра
вильных данных одного из чер
тежей рухнула стенка при выем.че 
грунта рядом с ней. Получилось 
это из-за того, что стенка оказа
лась не железобетонной .и была 
установлена не на фундаменте, 
как было указано на чертеже, а 
кирпичной, выстроенной непосред
ственно на песке. Н е один раз 
приходилось вызывать работников 
Гипромеза в цех и на месте ре
шать тот или иной вопрос и де
лать изменения в чертежах. 

Д а л е к о не продуман и выдан
ный проект крепления существую
щей рабочей площадки у печи 
№ 3. П о этому проекту невозмож
но будет установить некоторые 
стойки и балки для крепления 
площадки. П о тому ж е самому 
проекту не совпадали фундамен
ты стойки и рольганга, что явля
ется грубой, недопустимой ошиб
кой. Невозможно также по проек
ту сделать перенос водопровода, 
так как выполнить эту работу по
явится возможность только лишь 
тогда, когда будет производиться!! 
монтаж печи и рабочих площадок. 

Решение этих вопросов потребо
вала определенного гремаш, что 

соответственно повлекло за собой 
задержку земляных и бетонных 
работ. 

Медленно выполяются некото
рые заказы отделом главного ме
ханика. Так , заказ на чугунный 
желоб, выданный отделом обору
дования еще 14 декабря прошлого 
года, не выполнен до сих пор. П о 
вине работников управления капи
тального строительства и отдела 
главного механика этот заказ про
л е ж а л нетронутым до 26 января 
1960 года. О д н а к о и после этого 
механики комбината не спешат с 
выполнением этого важного зака
за. 

Н а р я д на изготовление модели 
для отливки был сдан в модельное 
отделение фасонно-вальце-стале-
литейного цеха без указания срока 
ее изготовления. Естественно, что 
модельщики также не торопятся 
выполнить эту работу. 

М ы обратились к начальнику 
производственного сектора отдела 
главного механика т. Караваеву с 
вопросом: 

— Будет ли изготовлен ж е л о б к 
марту? 

— Будет, — обнадеживающе от
ветил т, Караваев. 

Н о при таких темпах, коими 
двигалось mm до cm цщ *е?ь 

все основания ставить этот ответ 
под большое сомнение. 

Д о сих пор не готовы все ан
керные болты, изготовляемые так
ж е отделом главного механика. 
П л о х о обстоят дела и со шлеп-
перным настилом. Рабочие котель
но-ремонтного цеха не могут при 
давлении кислорода в 5 — 6 ат
мосфер производить порезку сля
бов толщиной в 120 миллиметров. 
Такого давления явно недостаточ
но для производства этой работы. 
О д н а к о руководители паросилово
го цеха, несмотря на многочислен
ные запросы котельщиков, пока н 
не собираются поставлять кисло
род в баллонах. 

Н е все обстоит благополучно и 
у строителей. П о неизвестной при
чине прекращены работы по рытью 
котлована под фундамент трубы. 
У ж е более месяца в этом котлова
не стоит замороженный (в бук
вальном смысле) экскаватор, и 
когда он снова начнет работать, 
пока неизвестно. Заместителю 
главного инженера управления ка
питального строительства т. Л ю -
бовецкому и начальнику участка 
строительного цеха т. Титаренко 
пора бы позаботиться об «отта* 
ивании» техники. 

Какой можно сделать из всего 
этого вывод? Д у м а е т с я , что луч
ше его сделают сами руководите* 
ли названных отделов и организа
ций. 

Геннадий И С У П О В , 
сварщик нагревательных 

печей листопрокатного 
t№tt # * U 


